

Pressemitteilung Nr. 4

Datum: 04.02.2022

Freischleppen erfolgreich Maßnahmen greifen

Die vom Havariekommando mit der Bergungsfirma und der Reederei durchgeführten Maßnahmen waren erfolgreich. Die MUMBAI MAERSK konnte bei dem zweiten Versuch frei geschleppt werden.

Bei dem Schleppversuch waren der Offshore Schlepper UNION SOVEREIGN (178 t Pfahlzug) das Mehrzweckschiff NEUWERK (113 t Pfahlzug) sowie 6 Assistenzschlepper beteiligt.

Zum nächstmöglichen Zeitpunkt soll das Großcontainerschiff in den Bestimmungshafen Bremerhaven gebracht werden.

Heute findet um 12:00 Uhr eine Pressekonferenz vom Havariekommando im Havenhotel Cuxhaven statt.

Kontakt:

Pressestelle
Timo Paechnatz
Havariekommando
Central Command for Maritime Emergencies Germany
www.havariekommando.de
Tel.: +49 30 185420-2450
Presse-hk@havariekommando.de